



25.09.2024

DEUTSCHE MEISTERSCHAFT DER FAHRZEUGLACKIERER: NACHWUCHSTALENTE MESSEN SICH IM NOVEMBER IN MÜNSTER

Erst vor wenigen Wochen haben die besten Handwerksgesellen bei den WorldSkills in Lyon ihr Können unter Beweis gestellt. Nun steht der nächste Wettbewerb in den Startlöchern. Im November geht die Deutsche Meisterschaft der Fahrzeuglackierer – ehemals der Bundesleistungswettbewerb – in die nächste Runde.

Vom 17. bis 19. November treten 16 Nachwuchstalente um den Deutschen Meistertitel an. Austragungsort ist auch in diesem Jahr das Refinish Competence Center von Hauptsponsor Glasurit. „Wir freuen uns, dass wir die Deutsche Meisterschaft der Fahrzeuglackierer zum zweiten Mal in Folge bei Glasurit in Münster austragen können,“ erklärt Steven Didssun, Präsident des Bundesverbandes Fahrzeuglackierer. „Unsere Teilnehmerinnen und Teilnehmer werden dort ideale Wettbewerbsbedingungen vorfinden. Und das ist in diesem Jahr ganz besonders wichtig. Denn wir werden die Aufgaben erstmalig an den Standard der internationalen Meisterschaften anlehnen“, so der BFL-Präsident.

**MIT NEUEN AUFGABEN NACHWUCHS NOCH BESSER AUF INTERNATIONALE
WETTBEWERBE VORBEREITEN**

„In der Vergangenheit lag der Fokus im Wettbewerb auf kreativen Arbeiten. Unser beruflicher Alltag sieht jedoch anders aus. Da geht es viel mehr um technische Fertigkeiten sowie um absolute Präzision und Perfektion. Mit unseren neuen Aufgaben wollen wir zeigen, wie anspruchsvoll unser Handwerk ist. Und die Deutsche Meisterschaft anschlussfähig an internationale Wettbewerbe, wie die WorldSkills und EuroSkills machen. Die Kreativität kommt natürlich trotzdem nicht zu kurz“, erläutert Torsten Schmidt, Leiter Geschäftsbereich Fahrzeuglackierung im Bundesverband Fahrzeuglackierer.

Mit der neuen Aufgabenstellung will der Ausrichter der Meisterschaft seiner neuen Strategie zur Nachwuchsförderung Rechnung tragen. Dazu gehörte im letzten Jahr auch die Gründung des Fahrzeuglackierer-Nationalteams, das von Trainer Mariusz Dechnig betreut wird. Die drei Mitglieder des Nationalteams haben in diesem Jahr bereits verschiedene internationale Wettbewerbe bestritten, **zuletzt sicherte sich Jason Scherer Silber bei den WorldSkills in Frankreich.**

TEILNEHMENDE KÄMPFEN AUCH UM PLATZ IN NATIONALTEAM

Die 16 Fahrzeuglackiererinnen und Fahrzeuglackierer, die bei der Deutschen Meisterschaft antreten, wollen diesem Beispiel nun folgen und kämpfen nicht nur um den Meistertitel, sondern auch um einen Platz im Nationalteam. Ihr Können haben sie bereits unter Beweis gestellt, indem sie sich in den zuvor auf Kammer- und Landesebene stattgefundenen Wettbewerben gegen die Konkurrenz durchsetzten. Mitte November treten die Siegerinnen und Sieger der jeweiligen Bundesländer nun im nationalen Vergleich gegeneinander an.

Hauptsponsor und Gastgeber Glasurit freut sich schon jetzt auf einen spannenden Wettbewerb: „Wir wollen junge Fahrzeuglackierer inspirieren und fördern, damit sie ihr Handwerk perfektionieren und ihr volles Potenzial entfalten können. Denn wir glauben, dass die Kombination aus handwerklichem Können und innovativen Technologien die Grundlage für eine erfolgreiche Karriere in der Automobilbranche bildet“, sagt Tina Allhoff, Marketing Leitung Deutschland bei der BASF Coatings.

Carina Hedderich